

Bernur 9 S., d. 22/4/22

lieber Freund.

Reinhard hätte ich meinem

Brief mit d. Pannen um Entschuldigungen brennen. Warum
habe ich so lange diesen Brief, den ich Dir schon auf Wech-
selposten schreiben wollte, hinausgeschoben? Warum ist die Zeit
so grausam schwee herum? Ich war aber viel in Gedanken
bei Dir, obwohl mir dein Kolleg über den "Kradubey" entgangen
ist. Zugewiesen bist Du ja mit einer hohen Ehre bedacht worden.
Auch ich sollte diese Ehrengabe schuldige Achtung! hink
mit dankt ich dir für deinen neuen Romanbrief, der uns
zu einer Stärkung obengleichen gründet. Ich meine
dies durchaus nicht in psychischem Sinn. Es gibt ja einige Stellen
zum Aufkippen & die ganze akute Dialektik verschafft in
eine heilige Murrche, in der eben gerade das Heil liegt. Auch
Dir ist myische Erinnerung an Althaus in Werner
Heck habe ich mit freudigster Rührung gelernt. Eberhard
Fischer war wohl mit den wunderlichen Worten in d. Chr. W. erledigt.
Es war aber eine myische Handbewegung nach der Schweiz
hin. Dr. Meine Freie Argonauten beliebte diese Erinnerung
zum z.b.c. unter dem Misskopf des in s. Kürze geprägten
Kopfes zu bringen. Nun, jedem seine Sprache!

And weil nun die Argonauten mir
immer noch näher liegen als die fürrings (aber aus dem
Alten noch) so möchte ich Dir gern wieder aus unserer

Parrei erzählen. Ich habe einige Gefäße hinter mir und lange was
Rauppschädlung. Das alles im Anschluss an eine Abdankung, in der
ich bei dem letzten Beruf in Safenwil etwas verlaufen bin. Kurze
Zeit stand das Barmüte auf Sturm. Eine Wegwehr - Initiative
die von einigen Fabrikanten ausging kann bis vor den Reichs-
rat. Ich wusste dann mit 1. Abordnung der Kirchenspfele die
Verantwortung in Aarau zu übernehmen. Ich bekam dann einen
Beweis und zugleich eine Genehmigung, die Initiative aber
wurde abgewagt. Am Freitag nach der grünigsten Rauppschädlung
ließen die Arbeitskantone zu meiner Redigt. Ich hatte keine
vor diesen Spuppschädlie Kundgebungen mit die Fäste aus den Augen
zu reiben. Aber innerlich lassen es mich die harte Mitteln nehmen
mit einer anderen Landeskundlichen Kundgebung für mich beim Reichstag
möglich zu werden. Nun bin ich und da. Aber nun sieht mich
mir die innere Unhaltbarkeit einer solchen Stellung offenbar.
Ich möchte Ausstellen, mich von d. Gemeinde zu lösen. Es ist ja
nicht so wichtig, dass Wechsel ^{d. Gta} und will durchaus keine prinzipielle
Rechtfertigung des Pfarramtes sein. ^{dann kann man den Übergang in mein Amt} Aber ich fühle, dass mir
keine andere Wahl übrig bleibt. Vielleicht findet sie in Deutsches
Land weiter oder suche mir einen anderen Richtungsort, ob ich dann
wirken kann, sehr fröhlich nicht bei mir. Vielleicht ziehe ich ja
hier auch. Aber es ist zu kurz erkannt. Wäre es nun noch vor
vor zwei Jahren und früher, so da e Edward Thunemann
nicht um waren. Es ist sehr, sehr einsam geworden, hierherum.

Muss sehr, Du verstehst mich nicht
und fühlst, dass es mich eine Aufgabe d. Beaufs ist wie nie so oft
zu machen. Ich komme mir in diesem Reichsratet wie ein Fisch

2) auf dem Trockenen und sie leben so ohne Verbindung mit Freunden und auf dem allerdings unkenntlichen Wege Kriegshunden ist schwer. Aber ich denke, dass gerade die hirchote Freunde mit größtem Verständen umgehen ist, das Einige gerade im zitiellen verhältnis sind. So lange ich nicht sterbe durch Friedensbände zu schreien. Auch du hast ja deine Zeit in Spanien durchgehalten. Was meinst du aber dazu, wann ich mir in Deutschland eine Partei mache? Ich schwierig werden auch in der Eigentümern & finden den Anstoss an die heutigen Probleme des Gegenwart vornehme. Aber die gegenwärtig hier schäfernde Kriege sind bei manchen faule Hitzelust angesichts. Brüder antreten die Tafelgefährten schon mit Hatt nur uns die Hälfte Zeit. Und dennoch, was kann wohl uns kommen, bis den beiden das andere verhältnis wird, was hinter der Welt wie ein Verhängnis liegt?

Ich denke weiter daran, Kierkegaard da mich schon vor 11 Jahren aufgeg. wie eine Mutterin mir zu begleiten, der mich durch d. Theologiestudium wachen Augs hindurchführte, von 1. überblickenden Punkts aus viele Unstimmigkeiten & mi ihm aus sich heraus an mir zur Heiligenkage zu geben. Die Konsistenz der Auseinandersetzung hält heute nicht mehr stand. Sie steht mit dem kirchlichen Inhalt der Geschichte & der menschlichen Seelen. Nur so und nun heut die Welt aus ihm gegeben worden. Wenn es weiter geht & ja sein - so viel sind mir mir noch klar - den religiösen Menschen um die "Welt" herum zu gestalten, um die Welt in ihre ganze Weltlichkeit zu bringen und zu erhalten. Welche ist es recht? zu sagen, wie wir wir in ihres Geheimen seijen Begehung zu Gott nehmen können.

hier hat sich eine Ehrengesellschaft in einem Kreislauf der religiösen
sozialen Rituale abgesetzt. Aber keine Konstruktionen und Gedenk-
konstruktionen. Es fehlt ihnen doch die Einsicht in das Werturtheil.
Schonette s. Evangelische habschleife nur Brüder an anzugeben
aber es wird mir nicht möglich sein, die Fertigung auf mich
berufen zu lassen.

Und nun noch eine Bitte. Ich kann nicht
verlangen, dass du mir einen Brief schreibst, obwohl mich
sie danach gefragt, wie ich etwas zu hören von dir u. an deiner
arbeit. Hingegen müsste ich die anderen Werke nach Deutschland
mögen und habe, da ich mich niemals in Atrikelien habe,
keinen Ausgangspunkt zur Auseinanderstellung für die Einsicht
niedrig nach Deutschland. Würdest du mir d. gegebenenfalls
auf e. Karte hundertprozentig, dass du mich kennst. vielleicht könnte
ich dieses Dokument vorweisen, wenn es nötig ist. Natürlich würde
ich dich genau kurz benennen, wenn ich die zulassen darf, ver-
sprechen will ich aber nicht, was meinst du, wenn ich z.B.
gerade die Rötsche - Fäss in Göttingen als Ziel in Russland angabe?
Es liegt eine gewisse Ironie darin, ich meine in d. Einladung dazu
mit Grüßen an deine Familie. die Tage im Paradies befürwortend
mir jenseits im Par. haben hinter.

Herzlich grüßt dir d.

Armgärtel.